



Marie-Linda LORD

MEMBRE DU COMITÉ SCIENTIFIQUE DU RESUFF

Marie-Linda LORD est professeure émérite en information-communication à l'Université de Moncton au Canada. Elle en a été la première vice-rectrice aux affaires étudiantes et internationales de 2011 à 2016, directrice de l'Institut d'études acadiennes, titulaire de la Chaire de recherche en études acadiennes et directrice du Programme d'information-communication.

Elle est devenue professeure-chercheuse après avoir été journaliste radio-télévision à Radio-Canada Atlantique pendant dix ans. Avec l'aide du Conseil de recherche en sciences humaines du Canada, elle a mené des recherches sur les représentations et le discours dans les littératures et les médias de l'Acadie et du Nouveau-Brunswick.

Auteure de plus de 30 chapitres et articles savants, elle a dirigé quatre livres. Parmi ses nombreuses réalisations, elle a été membre du conseil d'administration de TV5 Québec Canada de 2007 à 2015 et en a assumé la présidence de 2010 à 2015, membre du conseil d'administration de Téléfilm Canada de 2015 à 2020, coprésidente de la toute première campagne de levée de fonds de la Coalition pour l'équité salariale du Nouveau-Brunswick en 2010, présidente du cabinet de campagne de sauvegarde de la cathédrale Notre-Dame-de-l'Assomption de Moncton et de la Fondation de la cathédrale, vice-présidente du conseil d'administration du théâtre l'Escaouette de Moncton et membre du Conseil culturel de la Ville de Moncton.

Depuis novembre 2016, elle est lieutenant-colonel honoraire du North Shore Regiment des Forces armées canadiennes. En 2012, elle a reçu la Médaille du Jubilé de diamant de la reine Elizabeth II décernée à des personnes qui ont contribué de façon exceptionnelle et exemplaire à leur communauté.

RESUFF

Réseau Francophone
des Femmes Responsables
dans l'Enseignement Supérieur
et la Recherche